

Game of Games

Oktober

LichtUnit GmbH übernimmt Video-Consulting und -Operating sowie Server-Systemtechnik der Sat.1 Spielshow

Im Herbst 2018 strahlte Sat.1 die erste Staffel der Game-Show „Game of Games“ aus. Moderator Bülent Ceylan rekrutiert seine Kandidaten direkt aus dem Publikum. In einer Vorrunde müssen diese zunächst fünf Geschicklichkeitsspiele überstehen, um sich dann schrittweise über Viertel- und Halbfinale ins Finale zu spielen.

Im Auftrag der DK Design GmbH übernahmen die Video-Spezialisten der LichtUnit GmbH das Video-Consulting und -Operating sowie die Server-Systemtechnik der Spielshow. Als Projektleiter und Video-Consultant war Stephan Flören im Einsatz, der zusammen mit Sebastian Huwig auch das Video-Operating übernahm. Die Server-Systemtechnik war bei Viola Weinert in den besten Händen.

Leistungen der LichtUnit:

- Video-Consulting
- Video-Operating
- Server-Systemtechnik

Kunde:

- DK Design GmbH